

2. Arbeitsbericht

zum Bau von zwei Gebäuden mit je vier Klassenräumen
und zwei Toilettenblöcken mit insgesamt 16 Kabinen
für die öffentliche Sekundarschule von Dedome
Regierungsbezirk Dedome
Gemeinde von Kpomasse
28. Dezember 2018

Die Auffüllarbeiten an den neuen Schulgebäuden waren eine Zeit und Energie raubende Angelegenheit. Wegen der Hanglage sind die Fundamente sehr hoch. Wir kauften 80 Ladungen Auffüllsand, die die Bevölkerung, vor allem die Frauen, in den Klassenräumen verteilte. Erst als diese Arbeit beendet war, konnten die Maurer an die Baustelle zurückkehren und mit dem Verputzen der Gebäudewände beginnen.



An den hohen Stellen wurden Geländer zur Sicherheit angebracht.



Anschließend wurden die Böden zementiert.



Gleichzeitig wurde auch an den Toiletten gearbeitet. Die Maurer verputzten die Kabinen und machten die Standplätze.



Das Bohrloch wurde abgesichert und um den Wasserturm wurde ein Gitter angebracht.



Zum Schluß kamen die Maler auf die Baustelle. Das Grau des Betons verwandelte sich in fröhliche Farben.



Das ganze Erscheinungsbild der Schule hat sich mit dem Bau der neuen Gebäude verändert. Zur Erinnerung füge ich hier ein Bild der Schule vor Projektbeginn ein.



Ich danke allen meinen Freunden und Unterstützern, die uns wieder einmal mehr bei diesem Projekt begleitet haben. Die Schüler warten mit großer Vorfreude darauf, dass die neuen Klassenräume ihre Türen öffnen.

Herzlichen Dank !

Astrid Toda